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Stadt Heidelberg Heidelberg, den 24.07.2007 
 

 Anfrage Nr. 0033/2007/FZ  
Anfrage von: Herrn Stadtrat Nimis 
Anfragedatum: 21.06.2007 
 

Stichwort: 
Postdienstleistungen im 
Pfaffengrund 

 
 
 
 

Im Gemeinderat am 21.06.2007 zu Protokoll genommene Frage: 
 

 Stadtrat Nimis: 
Herr Oberbürgermeister, trifft es zu, dass die Post im Pfaffengrund wieder eine Dienststelle 
oder einen Postpoint mit Postdienstleistungen eröffnen will? Ist Ihnen das bekannt? 
 

 Oberbürgermeister Dr. Würzner: 
Das ist das, was wir uns wünschen und angeregt haben. Mir ist aber nicht bekannt, dass da 
jetzt eine definitive Zusage vorliegt. Wir haben nur Gespräche geführt. Wir gehen in die 
Richtung. Sobald uns eine Information vorliegt, bekommen Sie sie selbstverständlich. 
 

  
 
 

 
 

Antwort: 
 

 Herr Oberbürgermeister führte am 8. Mai ein persönliches Gespräch mit dem zuständigen 
Regionalleiter der Deutschen Post AG und dem zuständigen regionalen Politikbeauftragten 
der Deutschen Post AG. In diesem Gespräch wies er nicht nur auf die dringende Notwen-
digkeit eines "Postpoints" im Hasenleiser, sondern auch im Pfaffengrund und auf dem 
Emmertsgrund hin. Nach nochmaliger Überprüfung der Situation in Heidelberg teilte die 
Deutsche Post AG nun mit, dass man dem Wunsch des Herrn Oberbürgermeisters voll 
Rechnung tragen könne und sukzessive in den Monaten September, Oktober und Novem-
ber im Hasenleiser, im Pfaffengrund und im Emmertsgrund Postpoints einrichten werde. 
Standortvorschläge der Stadtverwaltung werde man gerne aufnehmen. 

 
 
 


